

Freitagspost für die Woche

vom 08. bis 12. März 2021

Der Frühling macht draußen zwar gerade eine Pause- in Klasse 2 ist es aber immer bunt!



Im Religionsunterricht ging es um die 40 Tage der Fastenzeit.

Sie beginnt am Aschermittwoch und endet Ostern.

Wir haben uns viele Dinge überlegt, auf die wir in dieser Zeit verzichten möchten.

Im Sachunterricht haben wir gelernt, warum das Trennen des Mülls so wichtig ist. Wusstet Ihr, dass aus Blättern und Kartoffelschalen wieder neue Erde entsteht? Noch besser als Müll zu trennen ist allerdings..... Müll vermeiden!





Mit Adjektiven können wir nun Figuren genau beschreiben. So konnten wir uns lustige Figuren „diktieren“.



Die Farbe für die nächste Woche ist rot.

